

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Sistem informasi akuntansi pendapatan dan pembelian pada CV. MegaTronik belum memadai. Struktur organisasi kurang menjamin pengendalian internal yang baik karena bagian penjualan merangkap tugas dari bagian administrasi dan akuntansi. Prosedur penjualan yang dilakukan bagian marketing selaku fungsi penjualan hanya membuat catatan atas pesanan pelanggan secara manual, sehingga bisa menyebabkan terjadinya kesalahan pencatatan yang dapat menyebabkan perusahaan mengalami kerugian.

Perancangan sistem informasi akuntansi penjualan dibuat sesuai dengan kebutuhan CV. MegaTronik. Perancangan yang dibuat meliputi perancangan struktur organisasi, perancangan basis data, perancangan diagram alir data, perancangan diagram alir (*flowchart*), dan perancangan aplikasi untuk sistem pendapatan dan pembelian dengan menggunakan aplikasi Delphi 7 dan aplikasi XAMPP pada bagian PhPMyAdmin sebagai basis data MySQL. Perancangan sistem dengan menggunakan aplikasi ini bertujuan agar pihak yang memakai bisa mengaplikasikannya dengan mudah dan tentunya sesuai dengan yang dibutuhkan oleh perusahaan. Perancangan struktur organisasi meliputi seluruh bagian di dalam perusahaan beserta tugasnya masing-masing. Perancangan prosedur dan diagram alir

meliputi prosedur pendapatan dan pembelian sesuai dengan yang diperlukan oleh CV. MegaTronik. Selain itu, penulis juga membuat perancangan diagram alir data untuk mengetahui alur data yang diperlukan dalam transaksi pendapatan hingga pembelian persediaan.

Dengan adanya rancangan aplikasi pendapatan dan pengeluaran ini, karyawan dan pemilik dari CV. MegaTronik dapat terbantu karena *User Interface* yang ditampilkan mudah digunakan untuk operasional setiap hari. Dan juga aplikasi ini dapat menyimpan data dalam jumlah yang banyak dan dapat diakses tanpa menggunakan koneksi internet. Aplikasi ini juga dapat menjadi arsip data penjualan dan pembelian yang telah dilakukan oleh CV. MegaTronik, karena selama ini, CV. MegaTronik belum memiliki arsip penjualan dan pembelian, sehingga apabila pemilik membutuhkan rincian pembelian persediaan sebelumnya, pemilik harus menghubungi *supplier* lagi untuk menentukan modal dari suatu persediaan tersebut.

5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan kepada CV. MegaTronik untuk mengatasi dalam hal sistem pembelian dan pendapatan yang kurang memadai yaitu sebagai berikut:

1. CV. MegaTronik mengubah sistem *manual* yang digunakan selama ini dengan sistem terkomputerisasi. Dengan mengubah sistem tersebut maka kegiatan siklus pembelian dan pendapatan bisa lebih mudah dilakukan dan dapat mengurangi kesalahan pencatatan yang disengaja maupun tidak disengaja.

2. Perlunya evaluasi kegiatan penjualan dalam kegiatan pencatatan dan pengarsipan dokumen yang baik dan terstruktur.
3. Memberikan pelatihan kepada karyawan agar dapat lebih menguasai aplikasi yang telah dirancang, sehingga karyawan bisa mengoperasikan aplikasi dengan baik dan lancar.
4. Perancangan yang dibuat oleh peneliti masih belum sempurna, diharapkan ada pengembangan sistem yang lebih kompleks hingga menghasilkan laporan keuangan yang dibutuhkan oleh CV. MegaTronik.